

Recaudados en San Isidro y en la Semana del Libro

7.900 EUROS SOLIDARIOS PARA MANOS UNIDAS Y LA FUNDACIÓN IRENE MEGÍAS CONTRA LA MENINGITIS

Vva. de la Cañada, 16 de junio.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado esta mañana un cheque a la ONG Manos Unidas por valor de 6.400 euros y otro a la Fundación Irene Megías contra la Meningitis por valor de 1.500 euros. Las citadas cantidades fueron recaudadas en distintos actos -Mercadillo Solidario de Libros (Semana del Libro) y San Isidro- organizados por el Ayuntamiento con la colaboración de ciudadanos, empresas y distintos colectivos del municipio.

Colaboración ciudadana

Durante su intervención, el regidor agradeció la colaboración ciudadana en todas las propuestas solidarias promovidas desde el Ayuntamiento a través, fundamentalmente, de las Concejalías de Servicios Sociales y Participación Ciudadana: “Quiero agradecer la colaboración de todos los ciudadanos, vecinos a título particular así como las asociaciones de Mayores y Mujeres, las peñas Las Katas y Los Cucos, asociaciones de comerciantes y empresarios, la Hermandad de San Isidro... Todos han aportado su granito de arena y gracias a ello, Villanueva de la Cañada hoy contribuye a la puesta en marcha de dos proyectos que tienen, sin duda, un gran valor social.”

Destino

El dinero entregado a Manos Unidas irá destinado a la promoción y desarrollo de las familias indígenas de la Comuna de Santa Clara de San Millán. Se trata de una zona marginal de Quito, la capital de Ecuador, en la que viven cerca de un millar de familias con escasos recursos económicos. A través de esta ONG, se van a poner en marcha cursos y actividades de formación y capacitación que beneficiaran de forma directa a 261 mujeres y de forma indirecta a 2.000 personas. Los cursos están dirigidos a fomentar la autoestima de las mujeres, desarrollar su identidad, dar a conocer cuáles son sus derechos y los de la población infantil y adolescentes, la solución de conflictos, etc.

La Fundación Irene Megías contra la Meningitis es un proyecto abanderado por la familia de Irene Megías, una joven del municipio fallecida el pasado verano a causa



de esta enfermedad que, anualmente, se cobra la vida de 170 personas en España. Los objetivos de esta organización, a nivel nacional y sin ánimo de lucro, son: dar a conocer los efectos y secuelas de la meningitis así como sus síntomas a familias, tutores y profesionales médicos; poner en marcha programas de investigación sobre las vacunas necesarias; prestar apoyo en tiempo real (línea de atención 24 horas) para atender consultas, etc.